



Eigentlich wollten wir nicht, aber jetzt erst recht:

Wir heiraten
9. Mai 2009
Zivilstandsamt Bülach
09.45 Uhr

Wir gehen mit unserer Familie und unseren Trauzeugen schnell im Trauzimmer Ja-Sagen und kommen dann wieder heraus, um mit euch vor dem Zivilstandsamt auf unsere glückliche Entscheidung und unser Motto anzustossen:

„Eine glückliche Ehe:
Eine Ehe, in der die Frau ein bisschen blind
und der Mann ein bisschen taub ist.“ Gordon Dean

Wir freuen uns auf euch
Annika & Joachim

P.S. Da wir natürlich auch genügend kleine Häppchen parat haben wollen und den Metzger nicht kurzfristig überfordern möchten, gebt uns doch bitte bis zum 17.04.09 bescheid, ob ihr kommt.
Vielen Dank.